



UDES

Mi Universidad

MAPA CONCEPTUAL

NOMBRE DEL ALUMNO: Karina Muñoz Ross

TEMA: unidad I

PARCIAL: Primer Parcial

MATERIA: enfermería y practicas alternativas de salud

NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Ramiro Roblero

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: Octavo

Frontera Comalapa Chiapas y 30/01/2022

La carrera profesional

La autora ve la salud como un estilo de vida dinámico satisfactorio, que incluye una adaptación al entorno satisfactoria

Watson define la salud como la congruencia entre la autopercepción y la vida diaria de la persona.

La naturaleza del ser humano consiste en un grupo de rasgos dinámicos que unen a los seres humanos de todos los tiempos

Para Maslow, cada persona tiene una jerarquía de necesidades que debe ser satisfecha, y el poder para cambiar el mundo de acuerdo con sus intereses.

Los factores del entorno, que influyen la manera como las personas perciben y centran sus acciones en relación con la salud, los podemos clasificar en tres grupos

La obtención de este objetivo es el eje de las intervenciones de enfermería para prevenir la pérdida

En general, el concepto de enfermedad se define como una limitación concreta del ser humano

Las acciones del ser humano son responsables en el sentido de que él elige intencionadamente entre las diversas opciones.

Cada persona tiene su propia "realidad", basada en sus experiencias.

el entorno físico, los patrones culturales y los patrones sociales.

El estudio histórico de la evolución de la naturaleza humana nos da la perspectiva necesaria para poner en contexto

La carrera profesional

La enfermería se ha autoidentificado como una profesión humanista, que se adhiere a una filosofía básica centrada

El Consejo Internacional de Enfermería, como la más antigua organización profesional internacional

Esta organización apolítica reúne personas de diferentes países, con un interés profesional y un propósito común de desarrollo de la enfermería a nivel internacional

El papel de los valores grupales y personales en el entendimiento de la salud y la enfermedad es un tema central en la práctica del cuidado de la salud.

El objetivo de la enfermería debe ser, esencialmente, para el beneficio del paciente, y su trabajo debe estar centrado en él.

El profesional en enfermería competente es aquel que utiliza sus conocimientos, habilidades y actitudes para emitir juicios clínicos, solucionar problemas y realizar tareas costo-eficaces.

A pesar de que el abandono de estos hábitos requiere cambios lentos de conducta, y en algunos casos son muy difíciles al enfrentarse a los valores específicos de grupos sociales determinados

El objetivo del cuidado debe ser promover el proceso de aprendizaje que permita al paciente ser activo

Esta función de educación se está convirtiendo en prioritaria

Entre los patrones culturales encontramos la religión, la organización familiar, el lenguaje

Dentro de estos patrones podemos identificar una amplia variedad de conceptos, que tienen significado saludable para unos, mientras que no es así para otros.

La carrera profesional

Actualmente, las enfermedades predominantes son principalmente alteraciones debilitantes crónicas, en donde la promoción de la salud y la prevención de la enfermedad se reconocen como estrategias efectivas

la Asociación Americana de Enfermería define la función independiente de la profesión como el diagnóstico y tratamiento de las respuestas humanas a problemas de salud reales o potenciales.

A medida que comenzamos el siglo XXI, surgen preguntas sobre la dirección hacia donde la profesión se mueve.

La enfermería debe participar en la búsqueda de medios para lograr la potenciación de la salud comunitaria.

Esta complejidad deriva del envejecimiento de la población, la disminución de las estancias hospitalarias, con un aumento del grado de gravedad de los pacientes ingresados, el progreso de la tecnología y los cambios sociales en el ámbito familiar.

Cuando la enfermería surge como profesión, en el siglo XIX, Florence Nightingale (1859) procuró no solo establecerla con unos fundamentos firmes sobre conocimientos científicos

La carrera profesional

El cuidado como materia de estudio de la Historia de Enfermería se relaciona con las manifestaciones que han planteado el "saber" y el "quehacer" de la actividad de cuidar a lo largo de los siglos.

Por tanto, es en el siglo XX cuando realmente el proceso de profesionalización avanza con especial relevancia, dejando atrás las limitaciones existentes durante la "etapa preprofesional"¹

El análisis del problema desde una perspectiva histórica, admite afirmar que enfermería "ha sido" y "es" en función de la sociedad del momento

El análisis de la profesionalización desde una perspectiva histórica nos ha desvelado el nivel de preparación, en conocimientos y experiencia, alcanzado por enfermería

Creemos que es importante definir la enfermería como una ciencia, en el sentido de adquisición de conocimientos mediante la observación y la experimentación, y la práctica basada en la evidencia científica

El logro del profesionalismo en enfermería será el resultado de la síntesis personal y colectiva del conocimiento teórico que procede de las ciencias y el práctico que integra el arte y la técnica del cuidado, así como la prudencia

La enorme inversión existente y prevista en tecnología, para el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades, favorece la tendencia hacia un cuidado impersonal y mecánico.

PROFESIONALIZACIÓN EN ENFERMERÍA Respecto a la aparición de la enfermería como profesión en el ámbito mundial, algunas historiadoras, especialmente las de orientación cristiana, remontan sus orígenes a Fabiola en las catacumbas romanas; otras ubican el nacimiento de la enfermería moderna en Florence Nightingale

El trabajo científico en la enfermería

La enfermería es una profesión cuyo término viene del latín, profesio y es el que profesa un compromiso público ante la comunidad

El código deontológico de Enfermería de la Universidad de Navarra profesa lo siguiente: "Son inherentes a la enfermería el respeto de los derechos humanos, incluidos los derechos culturales, el derecho a la vida y a la libre elección, a la dignidad y a ser tratado con respeto.

La misión de la enfermería fue, es y será la gestión y ejecución del cuidado del paciente.

INVESTIGACIÓN EN ENFERMERÍA. La investigación en una función ineludible e inseparable del profesional de enfermería.

La investigación permite generar conocimiento y construir la Evidencia de Enfermería para sustentar las acciones de enfermería

La aplicación del método científico en la práctica asistencial enfermera, es el método conocido como proceso de Atención Enfermería (P.A.E.).

El principal objetivo es, mejorar la Calidad de la intervención de enfermería.

A este concepto se le ha llamado Enfermería basada en evidencia (EBE), que se define según Ingersoll

Esto implica que se pueden diseñar experimentos que en el caso de dar resultados distintos a los predichos negarían la hipótesis puesta a prueba.

La enfermería es una profesión cuyo término viene del latín, profesio y es el que profesa un compromiso público ante la comunidad